

HUÉTOR VEGA

Factura falsa. La Guardia Civil ha detenido a un empresario de 36 años como presunto autor de un delito de falsedad documental, después de que presentara en su declaración de la Renta una factura de una

empresa de construcción de Huétor por una obra que finalmente no se llegó a ejecutar.

HUÉTOR TÁJAR

Nuevo puente. La Junta ha terminado la construcción de un puente que sal-

va el Río Cacín junto a la A-92 entre Huétor Tájar y Villanueva de Mesía, respondiendo así a la demanda de los conductores de la zona, que hasta ahora tenían que cruzar por un vado de tierra que se volvía impracticable con cada tormenta.

SALOBREÑA

Robo en un almacén. Dos jóvenes marroquíes, de 21 y 17 años, han sido detenidos como presuntos autores de un robo perpetrado en el almacén de una empresa, al que accedieron haciendo un bu-

trón. Se llevaron material diverso y un vehículo a motor propiedad de esa misma empresa.

SANTA TE

El primer carril-bus. El Ayuntamiento está construyendo el primer carril-

bus de la localidad para mejorar la movilidad del barrio de San Agustín. Las obras durarán dos meses. La nueva plataforma será usada a diario por los más de 1.600 viajeros de la línea 140, que une el municipio con la capital.

Los pacientes cada vez están menos tiempo en la consulta

Los médicos dedican 10 minutos de media a atenderlos, cuando hace cuatro años eran 14. La mayoría tienen más pacientes de los recomendados

J. M. M.
redaccion@larepublica.es / Twitter: @JMM_2010
20 minutos

Los médicos de los centros de salud granadinos cada vez dedican menos tiempo a los pacientes. Hace cuatro años, cada enfermo pasaba 14 minutos, de media, dentro de la consulta. Ahora, ese tiempo no pasa de 10 minutos.

Así lo dice un estudio de la organización de consumidores Eroski Consumer tras visitar ocho centros de salud de la capital y la provincia, consultar la opinión de 200 usuarios y comprobar su entrada y salida de la consulta, cronómetro en mano.

Sin embargo, esos 10 minutos de atención a menudo son incluso menos, según el Sindicato Médico. La principal razón es que los usuarios son citados a consulta cada 5 minutos. «Al principio, esos 10 minutos de atención pueden cumplirse, porque hay pacientes que precisan menos tiempo, pues van a por una receta o el resultado de un análisis y compensan a los que precisan más dedicación, pero conforme avanza la consulta se van acumulando retrasos y resulta imposible cumplir esos tiempos», explica Francisco Cantalejo, presidente del Sindicato Médico en Gra-

Ya hay 23 casos de sarampión

El aumento de los casos de contagio de sarampión, que ya afecta a 23 personas, ha motivado que Salud advierta que adoptará medidas judiciales si no se procede a la vacunación, que es voluntaria, de los niños susceptibles de contraer la enfermedad. Se comenzó a propagar al registrarse un brote en el colegio Gómez Moreno.

nada. Incluso, en períodos como vacaciones o ausencia de facultativos, las citas «se llegan a dar cada 3 minutos». En

cualquier caso, los 10 minutos de media que pasan los granadinos en consulta están en la media de los consultorios españoles, según el estudio de Eroski Consumer, al igual que el tiempo de espera antes de entrar a ver al médico, que es de 16 minutos (el promedio es de 15).

Según el Sindicato Médico, los centros de salud de Zaidín y Chana son los que presentan más presión asistencial por su volumen de usuarios, aunque en la gran mayoría se superan los 1.200 pacientes por médico recomendados. «Muchos rondan los 1.500», afirma Cantalejo.

Acusan a un concejal de tráfico de influencias

Ha creado una empresa para montar palcos en Ganivet. PSOE e Izquierda Unida pidieron ayer la dimisión del concejal de Mantenimiento, Vicente Aguilera, que ha creado una empresa para optar al montaje de los palcos de Semana Santa que se pondrán en Ganivet cuando sea reformada la calle.

La concesión de los palcos la hace la Federación de Cofradías por 20 años. Según la oposición, Aguilera ha usado información privilegiada por su condición de concejal para conocer los detalles de los palcos previstos tras la obra de Ganivet y así mejorar cualquier oferta para su montaje. Además, el PSOE recuerda que Aguilera tiene dedicación exclusiva y exige que dimita o deje la actividad empresarial.

Por su parte, el portavoz del PP dice que la actuación del concejal es legal y que tenía sobre la reforma de Ganivet «los mismos datos que cualquier ciudadano».



Salir HOY LA MEJOR MÚSICA DE QUEEN, A LO GRANDE

MÚSICA ■■■ Queen Symphonic Rhapsody es una combinación del mejor rock de Queen y la majestuosidad de la Karedia Philharmonic Orchestra. Interpretan los mayores éxitos de la célebre banda inglesa en un gira que está recorriendo España. Palacio de Congresos. A las 20.30 h. De 17,25 a 44 €.

Edad de Bronce abre el ciclo 'Presentarte'

Nuevo ciclo de conciertos para dar a conocer los nuevos discos de artistas consagrados y novedes. Lo abre el grupo de Quiñ Almendros (ex de La Guardia), Edad de Bronce, que presenta su trabajo

Lágrimas de tinta. Teatro de CajaGranada. Avda. de la Ciencia 2. A las 21.00 h. Entrada: 15 euros.

The Strange Boys cierra el cumpleaños

Los conciertos por el 23º aniversario del Ruido Rosa se cierran con Strange Boys, una de las revelaciones de la

temporada. Los de Texas han llenado en Madrid y Barcelona y les han bastado apenas dos álbumes para que su andrajoso garage de aire *slazy* cautive a los clásicos y a los más cool. Planta Baja. C/ Horne de Abad, 11. A las 21.00 h. Entrada: 12 euros anticip. y 14 en taquilla.

Fomento derribará la antigua estación

El Ministerio de Fomento demolerá de forma «inminente» el edificio de la antigua estación de tren en Villarejo tras constatar que el inmueble está en ruina y no tiene protección legal. La Asociación Granadina de Amigos del Ferrocarril y el Tren dice que su valor histórico es «indudable».

Segundo incendio en 24 horas

Un fuego presuntamente intencionado calcinó el martes por la noche un vehículo y una moto en la calle Poeta César Vallejo de la capital, también afectó a un comercio. La Policía investiga si tiene relación con el incendio de seis coches en el Albaicín la noche anterior.

Choque entre dos barcos en Motril

Un choque entre un ferry y un bote de trigo en el Puerto de Motril ocasionó una vía de aguas en uno de ellos y posteriormente, el vertido de una pequeña cantidad de combustible que se extendió hasta el exterior de la dársena portuaria. Esto provocó la activación del Plan Nacional de Contingencia de Contaminación Marítima. A las 22.00 h el vertido se consideraba controlado.

Arreglo del puente peatonal del Genil

El Ayuntamiento ha anunciado el inminente arreglo del puente peatonal del río Genil a la altura de la fuente de la Blanca. También se ampliarán las aceras de la calle Adormidera, que se asfaltará, y se arreglará una plaza en esa zona, con un plazo de tres meses y medio.

Muere al caer de un tejado tras un robo

Un hombre de 44 años ha fallecido en Villanueva de la Fuente tras precipitarse desde un tejado cuando huía tras cometer presuntamente un robo en un colegio de la localidad.

Dispositivo contra los temporales

El dispositivo para atender emergencias por los temporales en la provincia tendrá 22 centros de conservación operativos –dos más que en 2009–, 32 depósitos de fuentes con 4.165 toneladas de sal y 25.000 litros de salmuera, y 40 quitanieves, dos más que en 2009.

Venta de droga

La Policía ha detenido a tres hombres que llevaban más de 400 dosis de heroína, cocaína y marihuana para venderlas en la Zona Norte de la capital.